



## Mitteilung des Zentrallabors

### Neue Standardisierung der Bilirubinbestimmung

Durch Anpassung der Bilirubin-Wertelage auf den Standard SRM 916b des National Instituts of Standards and Technology (NIST) wird es zukünftig **zu einer niedrigeren Wertelage der gemessenen Bilirubinkonzentrationen um etwa 15%** kommen. Diese Wertelage ergibt sich aufgrund eine verbesserten Anpassung an die Bilirubin-Referenzmethode. Der Referenzbereich bleibt unverändert.

### Die Umstellung erfolgt am 27.04.2023

Für nähere Informationen bitte den Dienstarzt (Tel. 2121) kontaktieren.

Lotz